
 
 

 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0107/2010 der Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Mainz-Marienborn betreffend Platanen vor der Ortsverwaltung   

hier: Brief des Ortsvorstehers an den Dezernenten ( Bündnis 90/ Die Grünen ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1.) 

 

Die Bäume werden regelmäßig begutachtet. Sie befinden sich in einem verkehrs-

sicheren Zustand. Bruch- oder Umsturzgefahr besteht derzeit nicht. 

 

Zu 2.) 

 

Das Wurzelwachstum kann in Abhängigkeit von den Standortverhältnissen zu Auf-

wölbungen bzw. Aufkantungen umgrenzender Oberflächenbeläge führen. In Ein-

zelfällen kann es auch vorkommen, dass Versorgungsleitungen, Fundamente oder 

Kanäle geschädigt werden, soweit diese durch in der Regel baulichen Substanz-

verlust Angriffsfläche für eindringendes Wurzelwerk bieten. Der Verwaltung sind 

bisher keine Schäden bekannt, wird jedoch die Anfrage und das Schreiben des 

Ortsvorstehers zum Anlassen nehmen, die Angelegenheit zu prüfen. Über das Er-

gebnis wird die Verwaltung berichten.  

 

Zu 3.) 

 

Derzeit wird seitens der Verwaltung kein Beseitigungstatbestand gesehen. 

 

 

 

Mainz, 26.01.2010 

i. V. 

 

gez. Ringhoffer 

 

Franz Ringhoffer 

Beigeordneter 

 


